



Ev. Kirchengemeinde - Lenhartweg 2 - 49549 Ladbergen

Im Oktober 2024

**Bitte um Ihr Kirchgeld 2024 -  
für die Seniorenarbeit in unserer Gemeinde und  
für die Unterhaltung der Orgel in unserer Kirche**

Von den rund 3.300 Mitgliedern unserer evangelischen Kirchengemeinde sind über 700 Menschen siebzig Jahre und älter.

Als Kirchengemeinde halten wir auf unterschiedlichen Wegen Kontakt zu den Seniorinnen und Senioren. Neben persönlichen Besuchen durch die Pfarrerin oder einzelne Presbyterinnen und Presbyter erhalten die älteren Gemeindemitglieder regelmäßig Grußkarten zu Geburtstagen mit einer Einladung zur Quartalsgeburtstagsfeier an einem Sonntagnachmittag.

Alle Gemeindeglieder über 90 Jahren sowie diejenigen, die im Seniorenheim oder in Seniorenwohnungen leben, bekommen von uns Post zu den hohen kirchlichen Feiertagen (Weihnachten, Ostern, Pfingsten). Sowohl die Durchführung der o.g. Geburtstagsfeiern als auch die Erstellung der Grußkarten erledigen Presbyterinnen ehrenamtlich.

Heute bitten wir Sie um Ihre Spende, um die Kosten (Karten, u.a. mit Fotomotiven unserer Ladberger Kirche, Porto, Geburtstagsfeier) zu unterstützen.

Der zweite Spendenzweck hat unsere schöne Kirchenorgel im Fokus:

Im Gottesdienst am 3. Advent 2024 (15.12.2024) feiern wir das 50-jährige Jubiläum unserer Orgel. 1974 wurde sie von der Firma Alfred Führer aus Wilhelmshaven gebaut. Sie enthält im Prospekt (Vorderansicht) noch Teile der alten Orgel von 1812. Die im mechanischen Schleifladen-System gebaute Orgel besitzt insgesamt 20 Register, verteilt auf zwei Manualwerke und Pedal und 1.304 Pfeifen.

b.w.

- Seite 2 -

Die Orgel muss regelmäßig gewartet werden. Dabei fallen notwendige Reparaturen an. Zurzeit macht das ein Orgelbauer, der bei der Firma Führer gelernt hat und seinerzeit schon beim Orgeleinbau bei uns als Lehrling dabei war.

Wir bitten Sie in diesem Jahr um Ihre Unterstützung bei der Mitfinanzierung dieser beiden Aufgaben.

Herzlichen Dank!

Im Namen des Presbyteriums

*Martin Oelrich*

(Vorsitzender)

*Dörthe Philipps*

(Pfarrerin)

PS: Bei Ehepartnern wird jeweils die/der Ältere von beiden angeschrieben. Leider ist ein gleichzeitiges Anschreiben an beide aus dem Gemeindegliederprogramm heraus nicht möglich. Der Brief gilt selbstverständlich für beide, sofern beide unsere Gemeindeglieder sind. Wir bitten um Ihr Verständnis.